

KGH-Elferrat - Satzung

Der Elferrat hat als Hauptaufgabe, die KGH nach Aussen zu repräsentieren. Dazu gehören viele verschiedene Bereiche und Aufgaben, die im weiteren Verlauf noch spezieller beschrieben werden.

Die Mitglieder sind langjährige Aktive in der KGH und ehemalige Prinzen.

Die „**Kleidung**“ besteht aus:

- Blaue Jacke
- Schwarze Hose
- Weißes Hemd
- Schwarze Fliege
- Schwarze Schuhe
- KGH-Narrenkappe
- Teilweise blaue Weste
- Weiße Handschuhe
- Orden, Sticker, ...

Der Elferrat ist eine tragende Abteilung in der KGH und bei allen Veranstaltungen präsent. Die Mitglieder sind im Deko-Team, Service-Team, Kassen-Team, Bühnenaufbau-Team, Zeltaufbau-Team, Budenaufbau-Team, Technik-Team, Begleitung Prinzenpaar, Besuch befreundeter Vereine, ...

Zu Beginn der Session am 11.11. trägt der Elferrat die **Kleidung** (siehe oben) ohne Narrenkappe. Diese wird erst aufgesetzt, wenn das Kommando: „**Kappen auf**“ von dem Elferratsvorsitzenden gegeben wird. Beim Einmarsch auf die Bühne geht zuerst die Standarte. Diese wird in der Regel von dem letztjährigen Prinzen getragen.

Dann kommt der Elferrat und danach die Prinzengarde.

Beim Hauptkarneval ist die komplette **Kleidung** zu tragen. Die Standarte geht zuerst, dann der Elferrat.

Im Anschluss wird das Prinzenpaar mit der Prinzengarde auf die Bühne geholt. Dabei bleibt der Elferrat mit Prinzenpaar auf der Bühne und die Prinzengarde geht wieder von der Bühne. Nach der Begrüßungsrede gehen die eingeteilten Elferräte in den Elferrat mit dem Prinzenpaar und die anderen gehen von der Bühne. Die weißen Handschuhe werden ausgezogen und ein benannter Elferrat gibt immer das Kommando zum Aufstehen bei den Vorträgen. Jedem Elferrat sollte bewusst sein, dass er auf der Bühne im Rampenlicht steht und jederzeit angesehen wird. Eine freundliche Ausstrahlung sollte deshalb ein Standard sein!

Bei auswärtigen Veranstaltungen ist die **Kleidung** zu tragen und die KGH wird repräsentiert. Dazu gehören ein freundliches Auftreten und Benehmen.

In den verschiedenen Teams helfen die Mitglieder tatkräftig den Verantwortlichen nach Anweisung. Die Verantwortlichen laden sich dazu die benötigten Mitglieder ein. Jeder nach seinen Möglichkeiten und Können.